

Kreis Cochem-Zell

## Breitband-Netz wird größer

**[07.10.2013] Im Landkreis Cochem-Zell wird der Breitband-Ausbau forciert. 33 weitere Orte sollen bis Ende März 2014 erschlossen werden.**

Bis zum Ende des ersten Quartals 2014 sollen weitere 33 Gemeinden und Gewerbegebiete im Kreis Cochem-Zell an das schnelle Glasfasernetz angeschlossen werden. Das hat die Breitband-Infrastrukturgesellschaft Cochem-Zell (BIG) bekanntgegeben. Damit würde sich die Anzahl der Gemeinden mit Anschluss an die Datenautobahn auf nunmehr 49 erhöhen. „Wir erhöhen mit den nächsten Ausbausritten deutlich das Tempo in unserem Projekt und kommen damit auf fast die Hälfte aller zu versorgenden Gemeinden und Gewerbegebiete in unserem Landkreis. Ende März 2014 wird es also immer mehr Menschen geben, die – unabhängig von der Größe ihrer Gemeinde – eine Top-Ausstattung für zeitgemäße Internet-Kommunikation haben werden“, unterstrich Landrat Manfred Schnur. Thomas Hill und Karl-Josef Fischer, Geschäftsführer der BIG: „Bei der nächsten Ausbauphase bewährt sich unsere Planung eines engmaschigen Netzes, für das wir Synergien aus der Energie- und Wasserversorgung konsequent nutzen, einmal mehr. Wir kommen deutlich voran – das ist das wichtige Ausrufezeichen, das wir hiermit in der Bevölkerung und in der regionalen Wirtschaft setzen.“

(CS)

Stichwörter: Breitband, Breitbandinfrastrukturgesellschaft Cochem-Zell (BIG), Kreis Cochem-Zell, Manfred Schnur